

L'ÉTOILE DE BESSÈGES VA ILLUMINER ALÈS AGGLOMÉRATION

Du 1^{er} au 5 février, la course cycliste internationale proposera 4 étapes sur le territoire. Voici les étapes à ne pas rater.

Les plus grandes équipes cyclistes nationales et internationales sont attirées par le parcours vallonné de L'Étoile de Bessèges, encore bien ancrée sur Alès Agglomération cette année puisque quatre de ses cinq étapes en emprunteront les routes. La chaîne L'Équipe assurera la retransmission de deux heures quotidiennes de direct.

- **2 février : Bagard – Aubais (170 km)**

Une étape inédite, notamment avec un départ à Bagard. « *C'est une étape avec pas mal de dénivelé et qui générera sans doute de belles bagarres* », commente Patrick Herse, cheville ouvrière de l'organisation. Les coureurs partiront à 12h30 de la place du 11-Novembre en direction de Boisset-et-Gaujac.

- **3 février : Bessèges – Bessèges (169 km)**

« *Il s'agit sans doute de l'étape la plus dure de l'Étoile. Elle se jouera entre les "costauds"* », prédit Patrick Herse. Les Grand-Alésiens pourront voir les coureurs aux Mages (route de Saint-Julien, 15h30), à Saint-Jean-de-Valérisclé (15h39), à Saint-Florent-sur-Auzonnet (15h42 et 16h20) et au Martinet (16h17).

- **4 février : Saint-Christol-lez-Alès – Mont Bouquet (146 km)**

« *Nous renouvelons l'arrivée en haut du Mont Bouquet tant en 2022 le spectacle a été passionnant à suivre et les images d'hélicoptère valorisantes* ». Départ rue des Marmousets à Saint-Christol-lez-Alès à 12h50, en direction de Ribaute-les-Tavernes. Passage à Boucoiran (rue des Cévennes, 13h17), à Brignon (13h23), Brouzet-lès-Alès (16h17), puis arrivée au sommet du Mont Bouquet à 16h23.

- **5 février, contre la montre Alès – Alès "Grand Prix d'Alès en Cévennes" (10 km)**

Cette ultime étape est souvent le juge de paix de la course. Le 1^{er} départ sera donné à 13h15, devant le Cratère. Le trace plongera ensuite rue Docteur Serres vers l'avenue Carnot et la Gibertine. Puis retour en direction du pont Vieux, quai de la Brigade du Languedoc, demi-tour au niveau du bowling, quai des Prés-Rasclaux et route de Saint-Jean-du-Pin, avant d'emprunter la montée de l'Ermitage aux pentes atteignant plus de 20 % sur certains passages. L'ultime coureur franchira la ligne d'arrivée aux alentours de 15h50.



Plus d'infos

Retrouvez tous les profils d'étapes, les coureurs engagés et les classements.

www.etoiledebessegues.com